



Un tema que será ríspido es el proceso de desafuero del diputado priista Alejandro Moreno Cárdenas

Un nuevo Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso comienza, y junto con él el segundo año de ejercicio de esta LXV Legislatura. En el grupo parlamentario del PT definimos nuestra agenda legislativa de cara a lo que se vislumbra como un periodo intenso, en cantidad y complejidad de temas.

Como cada 1 de septiembre arrancamos con la presentación del Informe de Gobierno, el cuarto del presidente López Obrador, en el que dará cuenta de los avances logrados durante su administración, entre los que destaca el progreso en la recuperación económica tras la pandemia, el combate a la inflación, el fortalecimiento de los programas sociales, así como la inauguración del AIFA y la refinería de Dos Bocas, dos de los proyectos estratégicos de este gobierno que habrán de detonar el desarrollo del país.

Derivado de la presentación del Informe de Gobierno se dará paso a su glosa, con lo que se definirá la agenda de comparecencias de integrantes del gabinete, en un ejercicio de rendición de cuentas y contrapesos entre poderes, para conocer con mayor profundidad las acciones emprendidas por el gobierno de la 4T.



PT, LISTO PARA UN PERIODO DE SESIONES INTENSO

BENJAMÍN ROBLES MONTOYA
COLABORADOR
@BENJAMINROBLESM

El Congreso arrancará también con el análisis de la iniciativa que el Ejecutivo Federal presenta en materia de Guardia Nacional, tema que ha generado diversas reacciones en semanas recientes. Por tratarse de una iniciativa preferente deberá ser discutida y, en su caso, aprobada en un plazo de 30 días por cada una de las Cámaras, de manera que la reforma tendrá que quedar definida a más tardar el 31 de octubre.

Por otro lado, tras la celebración de una amplia serie de foros de parlamento abierto que culminaron el pasado 25 de agosto, habremos de abordar la Reforma Electoral con la convicción de renovar las instituciones electorales que hoy carecen de credibilidad y neutralidad, como el INE, o que están sumergidas en conflictos internos como el TEPJF, así como de fortalecer el sistema electoral, terminar con los despilfarros y abaratar los procesos electorales.

Un tema que previsiblemente será ríspido es el proceso de desafuero del diputado Alejandro

Moreno Cárdenas, luego de que la Fiscalía del Estado de Campeche lo solicitara por ser sujeto de una investigación derivada de la disparidad entre sus ingresos como servidor público y sus bienes durante su periodo como gobernador. Como sabemos, las tropelías y corruptelas de *Alito* han sido

exhibidas desde hace ya varias semanas, por lo que en la Cámara de Diputados tenemos la responsabilidad de actuar en favor de la justicia y la legalidad, y en contra de la impunidad.

Tema central de la agenda del primer periodo de sesiones, desde luego, la aprobación del paquete económico;

por eso, en el PT trabajaremos para conformar uno con visión social, austero, pero responsable, que impulse los proyectos estratégicos y el fortalecimiento de los programas sociales para el bienestar de la gente, ratificando nuestro compromiso de no contratar deuda y no aumentar impuestos.

En el PT estamos listos para un intenso trabajo legislativo.

“Trabajaremos para conformar un presupuesto con visión social, austero, pero responsable, que impulse los proyectos estratégicos”.